

Le Croisic - Rencontre avec les amis du KURUN ...

08/04/2018

Le "YCRO", a été reçu au Croisic par Jean Brouillet et "Les Amis du Kurun" représenté par son Président Patrick NALIS ...



Le YCRO était représenté par Jean-Pierre Crépellière, Président du Yacht club Royal Old, Dominique son épouse et Marie-Christine et Denis Lerat deux membres actifs du YCRO de Pornic.

Merci à Jean Brouillet pour son accueil.

A cette occasion, il a pu dédicacer ses livres pour nos représentants. La moitié de la somme étant reversée aux « Amis du Kurun ».

Le Kurun serait prêt à venir participer aux Voiles de Traditions à Pornic le 8 août prochain, mais actuellement il manque de Skipper. Jean Brouillet se propose d'intervenir pour trouver un équipage.

Nous avons également été présenté à Pierre MERCIER, président du "CLUB de Croisière Croisicais qui possède un "Côte des Glénans" qui pourrait éventuellement participer aux Voiles de Tradition à Pornic